

DECLARACION DE LA ALIANZA DEMOCRATICA

15/5/86

La Alianza Democrática rechaza categóricamente la campaña del gobierno de Pinochet en contra de la Vicaría de la Solidaridad que se expresa en la detención e incomunicación del abogado Gustavo Villalobos y el médico Pamiro Olivares.

Todo Chile siente suya la defensa de los derechos humanos, por sobre cualquiera bandera partidista. Dicha defensa constituye un punto fundamental del sistema de gobierno democrático que habrá de seguir al autoritarismo actual. La comunidad internacional comparte estos sentimientos y por ello la Vicaría de la Solidaridad ha recibido tantos apoyos y distinciones, como el reciente premio Príncipe de Asturias que le fuera otorgado por España.

La dictadura ha dilapidado el patrimonio nacional que constituye la defensa de los derechos humanos. Esto tiene que terminar, porque es una vergüenza para Chile. La Alianza Democrática expresa enfáticamente su apoyo moral a los profesionales Gustavo Villalobos y Pamiro Olivares y exige su inmediata liberación. Ellos no sólo no son cómplices del terrorismo sino que son defensores de los derechos humanos y, al igual que el conjunto de la Vicaría de la Solidaridad, cuentan con la gratitud y la admiración de los chilenos.